
  
 

  

  
  

Рабочая поездка Председателя СК России в Санкт-Петербург

 

  

Председатель Следственного комитета России Александр Иванович Бастрыкин в ходе рабочей
поездки в Санкт-Петербург посетил ведомственный Пансион воспитанниц, а также встретился
с руководителем Петербургского Дворянского Собрания.

Посетив пансион, Председатель Следственного комитета побеседовал в аудиториях с его
воспитанницами, поинтересовавшись прохождением первых недель обучения и морально-
психологическим климатом в коллективе.

Глава ведомства отметил, что пансион является хорошей основой для формирования и
развития в людях добропорядочности, вежливости, учтивости, уважения к своей истории и
культуре. Также Александр Иванович Бастрыкин напомнил о важности формирования
высоких культурно-нравственных ценностей, развития офицерских традиций, чувства
патриотизма. Все это пригодится при дальнейшем обучении и прохождении службы как в
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Следственном комитете России, так и в других правоохранительных структурах.

Отдельно он обсудил оснащенность классов и кабинетов здания, в которых проходят занятия.
Новый учебный год для девочек начался в специально выделенном под пансион здании, и для
обеспечения комфортных условий обучения были приняты все необходимые меры.

В ходе рабочей поездки Председатель СК России также встретился с руководителем
Петербургского Дворянского Собрания Алексеем Петровичем Григоровым-Рудыковским. Во
встрече также приняли участие заместитель Председателя СК России Александр
Владимирович Клаус, директор Пансиона воспитанниц СК России Елена Юрьевна Гаранина, а
также руководитель Культурного центра СК России Мария Дмитриевна Краснопеева.

Участники обсудили ряд актуальных вопросов. Один из них касался восстановления
Крестовоздвиженского собора, который был построен спустя несколько лет после основания
Санкт-Петербурга, а затем несколько раз перестраивался. Здание пережило тяжелые времена,
во время войны пострадало от попадания артиллерийских снарядов, и в дальнейшем
подверглось серьезным разрушениям. В настоящее время Крестовоздвиженский собор
действует, однако полностью работы по его восстановлению не завершены. В этой связи
участники обсудили возможные способы поддержки реставрации со стороны Петербургского
Дворянского Собрания, ведь сохранность исторически важных объектов культурного наследия
- одна из задач нашего поколения.

Другой важный вопрос, который затронули участники встречи, касался сотрудничества в части
воспитания молодого поколения – учащихся образовательных учреждений ведомства,
находящихся в Северной столице. Потомки известных дворянских фамилий могут
заинтересовать обучающихся историей своих родов, а также хроникой событий, отношением к
происходящим явлениям социальной и общественной жизни, способствовать их культурному
просвещению, передавая исторические традиции, уникальные знания и опыт.

Алексей Петрович Григоров-Рудыковский положительно оценил инициативу главы СК
России, согласившись принять участие в организации процесса воспитательной работы с
молодежью, возрождении офицерских традиций и формировании чувства патриотизма у
обучающихся в стенах образовательных учреждений Следственного комитета России.

Изображения
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